

Pressemitteilung

Für den Klimawandel sensibilisieren: Klimakoffer plus Infrarotkamera für Schulen in Rhön-Grabfeld

Artikel von der Main Post
Bad Neustadt, 29. April 2024

Der Klimawandel ist das Hauptthema unserer Zeit. Nun sollen auch die Schülerinnen und Schüler für dieses "heiße Eisen" sensibilisiert werden. Zu diesem Zweck hat die Bayerische Sparkassenstiftung sogenannte Klimakoffer plus eine Infrarotkamera zur Verfügung gestellt. Nachdem im Vorjahr die Gymnasien in den Genuss dieser Koffer gekommen waren, sind heuer die Realschulen und im nächsten Jahr die Mittelschulen dran.

Wie Wolfgang Sauer, der für die Nachhaltigkeit in der Sparkasse Bad Neustadt zuständig ist, mitteilte, sollen die Kinder und Jugendlichen durch diese Aktion bestärkt werden, dem Klimawandel entgegenzuwirken. Das setzt natürlich voraus, dass diese verstehen, was der Klimawandel überhaupt bedeutet. Und diesbezüglich könnte der von der Ludwig-Maximilian-Universität München entwickelte und von der Sparkassenstiftung finanzierte Klimakoffer gute Dienste leisten. Die Schülerinnen und Schüler werden motiviert, über gemeinsame Projekte an effektiven Lösungen zu arbeiten. Dabei übernehmen sie selbst Verantwortung, während ihre Lehrkräfte als kompetente Umsetzungspartner an ihrer Seite stehen.

Klimakoffer: Vom Physik- bis zum Religionsunterricht

Sauer unterstrich, die Sparkasse wolle mit dieser Aktion den Begriff Nachhaltigkeit den Schülerinnen und Schülern näher bringen. Zum Klimakoffer gebe es auch ein Handbuch, das sehr komplexe Vorgänge richtig gut erklärt. Er ist sicher, dass dabei der Aha-Effekt zum Tragen komme. Mellrichstadts Bürgermeister Michael Kraus findet es wichtig, dass das Bewusstsein der Schülerinnen und Schüler für den Klimawandel geschärft werde.

In der Ignaz-Reder-Realschule Mellrichstadt trafen sich die Vertreter der Realschulen des Landkreises Rhön-Grabfeld, um die Koffer entgegenzunehmen. Pro Schule gibt es zwei Klimakoffer und eine Infrarotkamera. Für die Mellrichstädter Realschule haben sich zum Thema Klimakoffer Physiklehrer Bernhard Welthe und Geografie-Lehrerin Lena Paul in Bad Brückenau bei Cecilia Scorza-Lesch und deren Team fortgebildet.

Ihre Ansprechpartnerin:

Simon Bianca
Abteilung Marketing und Kommunikation
Meininger Str. 31-37
97616 Bad Neustadt a. d. Saale

Telefon: 09771 602 5321
bianca.simon@sparkasse-badneustadt.de

Die Schulung der Lehrkräfte der Mellrichstädter Realschule soll noch im Hause erfolgen, so Schulleiter Christian Schmitt, der sich herzlich bei der Sparkasse bedankte. Sie habe dafür gesorgt, dass die Schülerinnen und Schüler nun bestens mit praktischem Material ausgerüstet seien. Die Koffer seien vielfältig einsetzbar, und zwar nicht nur im Physikunterricht, sondern sogar im Fach Religion. Die experimentellen Aufgaben seien für alle machbar. Zudem kann der Koffer laut Bernhard Welthe in allen Altersklassen Verwendung finden.



In der Ignaz-Reder-Realschule Mellrichstadt wurden die Klimakoffer übergeben.

Foto: Heiko Rebhan

Ihre Ansprechpartnerin:

Simon Bianca
Abteilung Marketing und Kommunikation
Meininger Str. 31-37
97616 Bad Neustadt a. d. Saale

Telefon: 09771 602 5321
bianca.simon@sparkasse-badneustadt.de